

Club suisse des volailles françaises

Club fondé en 1987

www.volailles-francaises.ch



Arnaud Godel
43, Charles Poluzzi
CH-1227 CAROUGE
Tél et Fax: +41.22.343.14.80
Mobile : +41.76.360.77.41
Email : webmaster@volailles-francaises.ch

PV de l'assemblée générale du 26 février 11

Ouverture : Le président ouvre la séance à 10h20

1. Présences

Sont présents :

AEBI	Fritz
BADEL	Louis
BECK	Jean-Pierre
BRINGOLF	Alain
BUCHETTI	Pierre-Antoine
BUCHS	Jean-Christophe
CORTHAY	Daniel
ETTER	Willy
EXQUIS	Gérald
FALQUET	Pierre-Alain
GODEL	Arnaud
GUIGNET	Eric
IFF	Michel
KÜTTEL	Madeleine
MASSARD	Fernand
RODUIT	Thibaud et Yves
ROLLI	Esther
ROMANENS	Jean-Claude
ROLLI	Ester

WEISS	Jacques
-------	---------

Excusés :

BEZON	Stéphanie
BRINGOLF	Alain
BERLIE	Richard
BURRI	Barbara
DROZ	Anne-Marie et Hubert
GAUDARD	Joëlle et Michel
GIRARD	Patricia et Michel André
GOGNIAT	Jean-Marc
HUGUENIN	Dominique et Jean-François
MERMILLOD	Pierre
MIGNARD	Gaby
PITTELOUD	Jean-Marie
REBETEZ	Sylvain
TIECHE	Jean-Maurice

Vérificateurs des comptes : Pierre Antoine Buchetti, Louis Badel et Eric Guignet

Le Président souhaite la bienvenue à l'assemblée présente, et fait passer avant de commencer la liste des présences. Pierre-Alain nous fait part du décès de Maurice Froidevaux, le 31 juillet 2010. Une minute de silence est observé.

Le président accueille Thibaud et Yves RODUIT, éventuels nouveaux membres du club, venus du Valais.

2. Lecture du PV de l'AG de 2010

Personne ne demande à ce que le PV soit lu, il est donc accepté à l'unanimité.

3. Correspondance.

Le président a reçu une invitation pour faire partie du comité d'honneur de l'exposition cantonale vaudoise de Noville. Mais il n'a pas pu y aller.

Cette année, le président n'a pas pu aller aux réunions de la fédération des éleveurs. Le club ne recevra donc que 300.- Frs de subsides de la fédération.

4. Admissions, démissions, radiations

Aucune radiation n'est à l'ordre du jour.

Joëlle et Michel Gaudard ont demandé via un mail leur démission. Une lettre va leur être envoyée pour leur assurer que leur démission sera effective une fois la cotisation 2010 versée, comme l'exigent les statuts.

Pierre Mermillod nous a également fait part de sa démission. Comme il est à jour de cotisation, elle est acceptée.

Jean-Marc Gogniat nous a demandé son adhésion par une lettre manuscrite envoyée à Arnaud. Le président en fait la lecture. L'assemblée accepte son adhésion à l'unanimité.

Monsieur Marco Bernasconi nous fait aussi part de sa demande d'adhésion. Il était membre à l'époque mais on ne l'a quasiment jamais vu. Avec l'accord de l'assemblée, une lettre va lui être adressée lui demandant de se présenter à au moins une manifestation de l'année, avalisant son adhésion

Yves et Thibaud Roduit demandent leur adhésion. Père et Fils, les deux élèvent des Marans, et des canards à Fully. Thibaud est encore jeune éleveur et aura la faveur de ne pas payer de cotisation. Bienvenue aux nouveaux membres !!!!

5. Rapport du président

Pierre-Alain nous lit son rapport. Il est accepté à l'unanimité. Le rapport est à disposition des membres sur le site internet, et sur simple demande au secrétaire.

Il ajoute le fait que la journée des juges le 28 aout, organisée par le club, a été une totale réussite. Le club a marqué des points au niveau des juges suisses. Il y avait beaucoup de variété de bêtes présentées et les feedback des juges étaient très positifs. Un article dans la tierwelt a été d'ailleurs publié à ce sujet.

6. Rapport du caissier et des vérificateurs des comptes

Jean-Claude Romanens nous fait l'explicatif de la fiche distribuée. Selon lui, toutes les cotisations sont toutes payées, sauf une. Le subside de la SRGV est moins important car nous

n'avons pas été présent à toutes les assemblées nécessaires. La fortune au 31.12.2010 se monte à 3613.50 Frs.

Les vérificateurs des comptes, Eric, et Pierre-Antoine nous font part de leur accord et décharge avec accord de l'assemblée.

6a. Renouvellement du comité

Dans les statuts, le comité est élu pour deux ans. L'ensemble du comité se représente avec accord de l'assemblée et est réélu.

7. Cotisations :

Le montant de la cotisation est maintenu à 40.- Frs par membre par année.

8. Participation aux expositions :

Notre concours aura lieu les 5 et 6 janvier 2012 à l'exposition cantonale fribourgeoise.

Le président annonce que des membres pourront venir du 17 au 20 novembre 2011 au championnat de France organisé par le Club pour la Sauvegarde des Races Avicole Normandes, avec les races du Nord. à St Jouin de Bruneval. L'amie de Pierrot a pré-réservé des chambres dans un beau manoir. Le montant de la participation s'élève à environ 200.- Frs par personne, sans le transport.

9. Proposition des activités 2010

Madeleine Küttel propose de faire la journée familiale chez elle, dans le Lot, à environ 800 km de la suisse. Personne d'autre ne se propose lors de l'assemblée. Le président propose que le futur organisateur fasse part de son idée par la suite. En fin de discussion, Jean-Pierre Beck propose que les nouveaux membres valaisans organisent, ce qu'ils acceptent avec plaisir. La date du 19 juin est arrêtée.

Pour le préjugement, le président évoque la problématique de la date du 22 octobre. Il est proposé par l'assemblée de faire cela le samedi 8 octobre car le 15, très peu de membres sont disponibles et Yves Sahli est déjà pris à Nyon. Ester et Fritz annoncent l'idée de faire au parc chevalin à Nyon, et Willy chez lui. L'avantage de Willy est d'être plus centré. D'accord avec les principaux intéressés, il est adjugé que cette journée aura lieu toujours à Cudrefin, mais chez Willy.

10. Divers

Le président propose que lors de notre concours interne, un prix spécial Maurice Froidevaux soit décerné. Cette plaque d'écurie sera attribuée, selon son coup de cœur.

Alain Bringolf nous fait part que la société de la Chaux de Fond fête son 125^{ème} anniversaire. Dès le 1^{er} avril, une exposition, au musée paysan et artisanal, durant toute l'année sera présentée sur les divers animaux de la région, dont beaucoup de pigeons, poules lapins.

Louis Badel propose de changer la date de l'assemblée générale. Il propose de la mettre une semaine avant. Du coup, la date du 18 février est arrêtée.

Eric propose de mettre sur le site un agenda des expositions françaises, ainsi que des liens sur des races françaises. Il propose aussi de mettre en avant les nouvelles races qui seront élevées en suisse. Une recherche va être faite dans ce sens, mais il reste toujours le problème qu'il n'y a pas d'éleveurs pour assurer la suite.

Madeleine Küttel nous parle des expositions françaises. Elle met l'accent sur la qualité même des petites manifestations. Elle nous encourage pour l'élevage des Marans, en disant que la qualité des bêtes est très bonne, mais qu'il reste encore un gros travail à faire sur la qualité des œufs. Elle conseille surtout d'acheter surtout des œufs et de faire la sélection sur les poussins.

Le Président rappelle que la cotisation peut être payée dès à présent au caissier.

11. Clôture de la séance :

La séance est levée à 11h40

Le secrétaire, Arnaud

DATES IMPORTANTES A RETENIR :

Le 19 juin 2011 :	Journée familiale à Fully organisée par la famille Roduit
Le 8 octobre 2011 :	Journée technique chez Willy Etter à Cudrefin
Du 17 au 20 nov. 2011 :	Voyage au championnat de France des races normandes
5 et 6 janvier 2012 :	Concours du club à la cantonale fribougeoise
Le 18 février 2012 :	Assemblée générale du club. Lieux à déterminer

DATES DES EXPOSITIONS EN FRANCE :

14 et 15 janvier 2012	Exposition internationale de volailles – pigeons à Ortez
24 et 25 novembre 2012	Exposition nationale française à Montluçon

